Página: 8

\$39,184.53

Reforma Sección: Opinión 2023-11-02 04:19:23

207 cm2



LA DECISIÓN de Morena de posponer la definición de sus candidaturas tiene más que ver con amarres políticos, que con cuestiones metodológicas en las encuestas. Y este manoseo electorero no pinta nada bien para el partido guinda.

SEGÚN lo que cuentan al interior de las filas morenistas, aparentemente han decidido que en **Veracruz**, **Jalisco**, **Guanajuato** y **Morelos** sean postuladas mujeres, en tanto que en **Tabasco**, **Puebla** y **Yucatán** irían hombres como abanderados.

LAS DUDAS, entonces, estarían en **Chiapas**, donde el puntero es el senador **Eduardo Ramírez**, y en la **CDMX** donde la batalla entre la mujer maravilla de **Iztapalapa**, **Clara Brugada**, y **Omar García Harfuch**, alias "**Batman**", se convirtió en un auténtico acertijo.

POCOS los saben, pero originalmente García Harfuch quería dar el brinco a la **Fiscalía General de la República**... y no necesariamente al gobierno capitalino. Así que, en caso de no ser candidato, su premio de consolación lo tiene más que asegurado.

LO CURIOSO es que tanto criticaron los morenistas al **INE** y hoy, los más ultras están más que felices con la idea de que se impulsen las candidaturas de mujeres, lo que terminaría beneficiando a Brugada.

EN MEDIO de la rebatinga que se traen los opositores por la candidatura al gobierno de la **Ciudad de México**, no hay que perder de vista a **Kenia López Rabadán**. La senadora ha sido muy clara en levantar la mano, para que la tomen en cuenta como una opción para contender en el bastión morenista.

DE HECHO, hay quienes dicen que **Santiago Taboada** todavía podría encontrarse con que el gobierno capitalino tiene un montón de expedientes para tratar de frenarlo como candidato. No sería extraño que esos temas pudieran surgir en plena campaña para descarrilarlo. De ahí que **Kenia López Rabadán** podría aparecer como emergente. ¿Será?

ALLÁ en **Acapulco**, la duda no es si la alcaldesa **Abelina López** será destituida, sino cuándo sucederá el cese. ¿La razón? Que la morenista siempre ha sido considerada como parte del equipo de **Marcelo Ebrard** y por supuesto se decantó por el ex canciller en la contienda interna de **Morena**.

DENTRO de los círculos de la **4T**, hay quienes promueven destituir a doña Abelina, porque, ¡ups!, alguien tiene que pagar el hecho de que no hubo suficiente prevención para evitar la catástrofe en **Acapulco**.

